
Página 1 de 1

Requerimento Nº 1474/2024

Súmula:  Requeiro do Executivo - Excelentíssimo 

Prefeito Igor Soares Ebert, que interceda junto a 

Secretaria de Meio Ambiente e Defesa Animal, sob 

os cuidados do Sr. Paulo Rogiério de Almeida, 

pedindo informações e estudos para criação de 

Programa de Revitalização e Arborização nas 

passagens de nível e viadutos de Itapevi.

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Igor Soares Ebert, para que interceda 

junto a Secretaria de Meio Ambiente e Defesa Animal, sob os cuidados do Sr. Paulo 

Rogiério de Almeida, pedindo informações e estudos para criação de Programa de 

Revitalização e Arborização nas passagens de nível e viadutos de Itapevi.

Senhor Presidente:-
Senhores Vereadores:-
Senhoras Vereadoras:-

Justificativa do Requerimento      

As passagens de nível e viadutos, por se tratarem de áreas de grande 

circulação de veículos e pedestres, merecem atenção especial quanto à sua 

infraestrutura e aparência. 

A implementação de um programa que vise à revitalização e arborização 

dessas áreas contribuiria para a melhoria do ambiente urbano, atenuando os efeitos 
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da poluição sonora e visual, além de favorecer a sustentabilidade por meio do plantio 

de árvores e a criação de áreas verdes. 

Por isso, é de extrema importância obter informações sobre os estudos e 

planos da administração municipal referentes à revitalização desses espaços se todos 

os espaços foram contemplados com essas ações, visando sempre à promoção de 

um ambiente mais agradável e funcional para a população de Itapevi.

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres pares para aprovação 

deste requerimento.

        
Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 16 de outurbro de 2024.

Wellington José dos Santos
(Sarará - PSD)

Vereador
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Câmara Municipal de Itapevi, 16 de outubro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=U59J9C535M3JSX0N, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: U59J-9C53-5M3J-SX0N
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